

Estos son los miembros de junta de Ruta N que renunciaron este miércoles



Los ocho miembros de la junta directiva que renunciaron este miércoles. FOTOS: CORTESÍA

DANIEL QUINTERO MEDELLÍN RUTA N

POR SANTIAGO CÁRDENAS H. | PUBLICADO EL 12 DE AGOSTO DE 2020

Luego del remezón ocurrido el pasado martes en la junta directiva de EPM se anunció hoy en la tarde una nueva renuncia en Ruta N. No solo el presidente de Tigo, **Marcelo Cataldo**, se retira y dejará a alguien encargado de su silla en la junta directiva, sino que **siete miembros independientes** firmaron la carta de renuncia.

Lea: [Siete miembros de la Junta directiva de Ruta N renuncian](#)

Entre los que están: **Manuel Santiago Mejía**, presidente de Corbeta; **Alejandro Piedrahita**, vicepresidente de Estrategia y Finanzas Corporativas; **Juan Luis Aristizábal**, presidente de Concreto, y **Carlos Felipe Londoño**, rector Universidad EIA; John Freddy Duitama, de la Universidad de Antioquia, además de **Carlos Manuel Uribe**, gerente de Flores El Capiro y **Azucena Restrepo**, presidente de Proantioquia; los dos últimos como suplentes.

La decisión viene como una ola producida por la **solicitud de renuncia** que hizo uno de los miembros del Gabinete del Alcalde de Medellín a **Juan Andrés Vásquez**, actual director ejecutivo de la corporación y que fue expresada por el líder en la junta directiva realizada este martes 11 de agosto.

En una entrevista con Blu Radio, el Alcalde de Medellín aseguró que requería en este cargo a una persona más cercana a su gobierno por lo cual **sería reemplazado por Javier Darío Fernández Ledesma**, quien había sido elegido este año para liderar la Agencia de Educación Superior de Medellín (Sapiencia), pero al final no se posesionó.

Así expresaron que: "nos permitimos manifestar que ante los graves hechos que se vienen presentando en la Corporación, **nos vemos obligados a retirarnos de la misma**".

El hecho, es calificado en la comunicación como "una evidente demostración del total desconocimiento e **irrespeto al buen gobierno y a la institucionalidad** que como miembros de esta Junta no podemos permitir".

Estos son los **perfiles de las 8 personas** que terminan este miércoles su vinculación con Ruta N:

Juan Luis Aristizábal, presidente de Concreto



LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1 En **Colombia** murieron 287 personas más por coronavirus

2 Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

3 Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?

4 Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

5 ¿Falla algo en la condición de Egan?

NOTAS DE LA SECCIÓN

> Postobón no retirará apoyo a Medellín, recursos ahora irán a garantizar vacuna: Quintero

> **Cerrejón** exporta menos y negocia con sindicato

> Grupo Familia aumentó sus ingresos en 6,8 % en el primer semestre

> Grupo Sura llegó a \$10 billones de ingresos en el primer semestre

> Estos son los tres miembros ya elegidos de la nueva junta de Ruta N

Es ingeniero de sistemas de la Universidad Eafit, MS Computer Science de la Iowa State University de Estados Unidos y especialista en Mercadeo y Gerencia Estratégica en las Universidades Eafit y Javeriana respectivamente. Ha ocupado cargos directivos para las compañías Multicontacto, Propiedad S.A. y Conmercol. Desde el año 2000 se desempeña como presidente de Constructora Concreto.

Marcelo Cataldo, presidente de Tigo



Marcelo es ingeniero informático y cuenta con un MBA de la Universidad Politécnica de Madrid. Cuenta con más de 20 años de experiencia en el sector de las telecomunicaciones. Inició su carrera en el grupo Millicom como gerente del Negocio de Hogares y Corporativo en Tigo Paraguay. Luego, trabajó en las oficinas de Miami de Millicom, primero como director de Desarrollo de Negocios de LatAm y luego como director General de Soluciones y director general de la Unidad de Negocio Corporativo. En Tigo Colombia comenzó como vicepresidente del Negocio Móvil, luego se desempeñó como CCO o Vp. Comercial y desde 2016 es el presidente de la compañía.

John Freddy Duitama, de la Universidad de Antioquia



Ingeniero de sistemas de la U. de A., con maestría en ingeniería de sistemas de la Universidad Nacional y doctor en informática del Instituto Nacional de Telecomunicaciones y la Université d'Evry-Francia. Es profesor asociado de la U. de A., miembro fundador de la Alianza Regional en TIC aplicada. Ha sido, director científico de la Sede de Investigación Universitaria U. de A., jefe del Centro de investigación de la Facultad de Ingeniería U. de A., representante de la comunidad académica en el CESU (Consejo para la Educación Superior).

Carlos Felipe Londoño, rector Universidad EIA



Es ingeniero civil de la Universidad Nacional de Colombia sede Medellín, magister en Administración de Negocios (MBA Executive) de la Universidad de los Andes. En el ejercicio de su profesión ha integrado compañías de ingeniería como Integral y Sedic y ha sido miembro de juntas directivas de entidades como Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. –

ISA-, la Cámara de Comercio Colombo Americana, el Hospital Pablo Tobón Uribe, Ruta N, el Centro de Ciencia y Tecnología de Antioquia –CTA-, la Asociación Colombiana de Universidades –ASCUN- y la Asociación Colombiana de Facultades de Ingeniería –ACOFI-. En la Universidad EIA se desempeñó como decano en el período de 1986 a 1988; y la rectoría la asumió en el año 1996.

Manuel Santiago Mejía, presidente de Corbeta



Es economista de la Universidad de Antioquia, con máster en administración de negocios de la Universidad del Sur de Illinois, Estados Unidos. Con experiencia en cargos de alta dirección en el sector público y privado, ha sido gerente de Colombiana de Comercio, también conocida como Corbeta, y Secretario de Hacienda de Medellín (1980-1982). También se ha desempeñado como miembro de junta directiva de empresas nacionales y entidades públicas. Era integrante de la junta desde el 30 de abril de 2012 y su especialidad es la gestión empresarial.

Alejandro Piedrahita, vicepresidente de Estrategia y Finanzas Corporativas en Grupo Argos



Es administrador de negocios de la Universidad Eafit, con maestría en Ciencias (M.Sc.) en desarrollo económico en London School of Economics y un Programa en Alta Dirección Empresarial (PADE) de la Universidad de La Sabana. Desde junio de 2015, ocupa el cargo de vicepresidente de Estrategia y Finanzas Corporativas en Grupo Argos. Antes, trabajó como vicepresidente de Estructuración Mercado de Capitales en la Banca de Inversión Bancolombia; gerente de Estructuración de Productos Derivados en Bancolombia y director de Investigaciones Económicas en Cornsura y como director de Proyectos Especiales en Susalud. Actualmente es miembro principal de las juntas directivas de: Grupo Sura, Cementos Argos, Celsia, Odinsa, comité de inversiones de Pactia y Aceros Mapa.

Azucena Restrepo, presidente de Proantioquia



Azucena Restrepo Herrera es ingeniera química de la Universidad Nacional, magíster en Administración de Empresas de la Universidad Eafit. Realizó un pre- MBA en la University of Delaware (USA), y participa del Programa CEO del Kellogg School of Management. Ha sido presidenta de San Vicente Fundación, vicepresidenta de Proantioquia entre los años

2014-2016, directora ejecutiva de la Corporación Parque Explora y vicepresidenta de Seguros Suramericana S.A. Como presidenta de la Fundación San Vicente promovió acciones con los diferentes actores del sector para la sostenibilidad del sistema de salud en Colombia.

Carlos Manuel Uribe, gerente de Flores El Capiro



Es ingeniero de producción de la universidad Eafit, M.B.A en Southern New Hampshire University. Ha sido presidente de la Junta de Asocolflores; consejero en Comfama, miembro de junta de Corporación Ruta N desde enero de 2019, miembro de junta del Metro de Medellín, presidente de Flores El Capiro y miembro de la junta directiva de Cartama.



SANTIAGO CÁRDENAS HERRERA

Periodista de temas de actualidad en el área digital y con estudios en Ciencias Sociales.

Seguir a @santicarde

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

1 Response

Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende Me enoja Me entristece

3 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus

CHRIVERARAMIR...

Recomendar Tweet Compartir

Ordenar por los más nuevos



Únete a la conversación...



jaimegalvisv · hace 3 días

¡Como se puede ver, Pinturita está decidido a crear el caos en Medellín, si no detienen la locura anarquista de este desquizado puede acabar con las finanzas de la ciudad y del departamento!

Responder · Compartir



MATIAS_SAVIA · hace 4 días

Claramente a Quintero le gusta imponer sus decisiones y no llegar a consensos, vamos a ver a donde va llevar esa forma de gobernar a Antioquia.

Responder · Compartir



Santafe de Bogota · hace 4 días

No se como sera el tejemaneje
Lo que si tengo medio idea es de los Alcaldes que pisan callos.

Bien idos
y siga adelante Alcalde Quintero.

Lo lamentable
es de los que comen entero a la prensa y a los gremios.
^ | v - Responder - Compartir >

✉ Suscríbete

🔗 Añade Disqus a tu sitio web

⚠ Do Not Sell My Data

DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Fitch baja la calificación de EPM debido a "intervención" de Medellín

